

議会報告会についてのご意見等に対する回答

議会報告会をはじめ議会や町政へのご質問・ご意見等をいただき誠にありがとうございました。

ご意見等	ご意見等に対する回答
<p>1. (開成町・60代・男性) 以下の課題がありましたので、改善をお願いします。</p> <p>① スマホによる閲覧の場合、通常、縦に持つて見るので、文字表示部より議員画像部が大き過ぎて、文字が小さ過ぎ読み取り難かった。(スマホを横にしないと、PC の様な横 A4 的な、所謂、パワーポイント的表示での文字部の読み取りが難しかった。)</p> <p>② 文字部のスクロール(上下や左右)スピードが速過ぎて、巻き戻して見る必要があった。</p> <p>③ 文字の色に淡い色(黄色等)を使用していて、画像の背景よりも薄く見え読み取りが難しい場面も有った。</p>	<p>【1. ～3. の回答】</p> <p>議会報告会等の動画配信について、スマートフォンにおける視聴の配慮や、色彩及び構図など不十分な部分が見受けられたことなど、率直なご指摘・ご意見をいただき誠にありがとうございました。</p> <p>動画の配信については、タブレット端末を使用し、議員と議会事務局職員で撮影、編集等の作業により全て作成し配信しております。</p> <p>令和4年9月からは、開成町議会のウェブサイトの開設を予定しています。新設のウェブサイトについては、既に公募型プロポーザルにより委託業者を決定し、開設に向けた準備の最終段階に入っております。</p>
<p>2. (開成町・40代・男性) 編集が未熟すぎて、目が疲れる。 取り組みはよいかもしれないが、配信するレベルではないので向上を望む また、各委員会が取り組んでいる内容が、本当に町民の目線なのかよくわかりませんでした。</p>	<p>貴重なご意見を、今後の取組み(動画作成やウェブサイト制作等)に反映させていただきます。 あわせて、今後もデジタル弱者とされる方々へのアプローチ方法も常に課題として議会広報に努めてまいります。</p>
<p>3. (開成町・70代・男性) 費用対効果を考えるとドレだけのイメージアップに繋がるかは疑問だね！ イントロの部分で開成町の置かれた現状を説明し、その問題点に対し議会は「この様に取り組んで行く。 此の点での迫り方に欠ける。総合判定は』30点！ 何方かと言えば無駄遣いに思える。 広報と言うのは全ての人々に万遍なく伝わると言うのが原則である。デジタル、It に弱い年寄りには映像での広報は」無駄である。(10%位であろうが・・・行政の広報は・・・”天網恢恢疎にして漏らさず”を旨とするべきである。</p>	

<p>4. (開成町・50代・女性) 動画配信大変良かったです。大変だと思いましたが今後も続けて欲しいです。 (ラインから入れたのでスムーズでした)</p>	<p>【4. ～10. の回答】</p> <p>良い評価をいただき誠にありがとうございました。</p> <p>令和4年9月からは、開成町議会のウェブサイトの開設を予定しています。 動画をとり入れるなどしながら、迅速な情報発信を実現していきたいと考えております。</p>	
<p>5. (開成町・40代・男性) とても良いところみだと思えます。 動画の撮り方も工夫されていて見やすい動画の作成を心がけていることがわかりました。 このような情報の発信はぜひ続けてほしいと思えます。</p>		
<p>6. (開成町・80代以上・男性) 家でいつでも見れるのでとてもよかったです。</p>		
<p>7. (開成町・70代・女性) 対面式は行きづらいですが、こういう形であれば参加しやすいです。良い取り組みだと思えます。</p>		
<p>8. (開成町・20代・答えない) 知人に紹介されてみました。議会の敷居が高かったですが、とても楽しく最後までみさせていただきました。</p>		
<p>9. (開成町・70代・女性) わかりやすくてとても良かったです。</p>		
<p>10. (開成町・50代・男性) 他市町と違いよく分かりやすく構成されていて、参考になった。</p>		
<p>11. (開成町・30代・男性) 水辺の公園の整備を行ってほしい。 大井町や中井町、山北町にあるような魅力的な中央公園が整備されることを望む。</p>		<p>【11. の回答】</p> <p>公園に関することは、議会としても注視していることから、町議会における予算・決算の中でも審議され、また複数の議員が一般質問で取り上げています。</p> <p>公園のあり方を含めて今後も議会として町へ提言してまいります。</p>